



▲ Bei der Spendenübergabe in der Mosaikklasse der ASO Mank, von links: Anita Graf, Peter Halmer, Daniel und Petra Baumann sowie Günther Payreder.

Foto: Franz Reiterer

5.500 Spende von Mostviertler Club

Alle halfen zusammen: Spieler, Funktionäre und Fans der Melktaler Hobbyligen sammelten Geld, um einer liebevoll gewonnenen Tradition nachzukommen. Gemeinsam wollen sie Menschen unterstützen, die Hilfe brauchen.

Der Hobbyclub HC Dürrhäusl aus Oberndorf (Bezirk Scheibbs) hatte unter der Organisation des mittlerweile ehemaligen HC Dürrhäusl-Obmanns **Peter Halmer** und

seinem Nachfolger **Andreas Halmer** die Spieler aller 14 Vereine der Melktaler Hobbyligen aufgerufen, fünf Euro pro Spieler zu spenden. Und da kam einiges zusammen: Satte 5.500 Euro an Spendengeldern.

Zwei Privatpersonen aus Oberndorf und Pöchlarn werden mit dem Geld unterstützt, aber auch Schülerinnen und Schülern der Region kam ein Teil davon zugute: 2.000 Euro spendeten die Vereine der Melktaler Hobbyligen an die Mosaikklasse der allgemeinen Sonderschule Mank (ASO Mank).

Auf dem Stockerl

Beim Wettbewerb „Blühendes Niederösterreich“ sicherte sich die Gemeinde Raxendorf einen Stockerlplatz. **Christian Kornherr** von der Landwirtschaftskammer übergab die begehrte Plakette und die Urkunde. Mit dabei: Raxendorfer ÖVP-Vize **Günter Schneider**, Dorfgemeinschaftsobmann **Franz Auferbauer** und ÖVP-Bürgermeister **Johannes Höfinger**.



▲ Günter Schneider, Christian Kornherr, Erika Zainzinger, Brigitte Auferbauer, Vroni Dallinger, Elfriede Derfler, Franz Auferbauer und Johannes Höfinger (von links).

Foto: privat



▲ Bei der „30er“-Feier von Bettina Höllmüller mit dabei: Franz Babinger, Kommandant Manfred Babinger, Fritz Kristoferitsch, Manfred Maier, Christoph Erber, Bettina Höllmüller, Sebastian Babinger und Andreas Doppelhofer (von links).

Foto: FF Brunnwiesen

Überraschung zum „30er“

Die gebürtige Waldviertlerin **Bettina Höllmüller**, Sachbearbeiterin Öffentlichkeitsarbeit der Freiwilligen Feuerwehr Brunnwiesen, feierte vor Kurzem ihren 30. Geburtstag. Ihr Lebensgefährte **Martin Waxenegger** ließ sich dazu eine besondere Überraschung einfallen.

Das Geburtstagskind ist ein großer Fan der bekannten steirischen Musikgruppe „Die Edlseer“, welche 2023 auch das 30. Bühnenjubiläum feierte. Martin Waxenegger organisierte heimlich die Gruppe für die Geburtstagsfeier – und die

drei Steirer unterbrachen dafür sogar ihre Winterpause.

Beim Einmarsch des Musik-Trios in Brunnwiesen waren das Geburtstagskind sowie die zahlreichen Gäste sehr überrascht. Die Stimmung war dadurch sehr ausgelassen und es wurde natürlich ausgiebig gefeiert. Unter den geladenen Gästen waren auch Bezirkskommandant **Roman Thennemayer** sowie viele Freunde, Verwandte und Arbeitskollegen. Auch das Kommando der Feuerwehr Brunnwiesen um Kommandant **Manfred Babinger** gratulierte der engagierten Kameradin und dankte ihr unter anderem mit einer eigenen „Edlseer-Torte“.